

Marmoutier - Mélodies pour gourmets

# Concert aux épices de Noël

La 7e édition de « Mélodies pour gourmets » s'est déroulée ce dimanche au pays de Marmoutier. La formule proposée associait un déjeuner ou dîner, au choix, avec un concert de Noël à l'abbatiale.



L'ensemble d'Rhinwaggles a invité à une promenade digestive en musique. PHOTO DNA

Après le succès rencontré par l'édition précédente, l'association pour la valorisation et l'animation du territoire, avec la collaboration de restaurateurs, a réédité ce concept qui associe à la fois les plaisirs de la bouche et de l'ouïe.

## 220 convives

Au nombre de six, les restaurateurs ont concocté pour l'occasion des menus spéciaux et élaborés, dignes d'un repas de réveillon. Selon les cartes, les uns se seront rendus dans l'un des trois établissements de Marmoutier, les autres dans ceux de Birkenwald, Schwenheim ou Dimbsthal. Ils auront été 220 à opter pour la formule, avec la possibilité de déjeuner ou de dîner, donc avant ou après le concert de Noël proposé par l'Ensemble musical d'Rhinwaggles en milieu d'après midi. Déjà présent l'an passé, l'ensemble qui réunit une vingtaine de musiciens amateurs, tous d'un excellent niveau et dirigé par Philippe Hechler, avait conçu un programme rappelant les douces sonorités et mélodies du temps de Noël en Alsace et dans le monde, au son des cuivres et des timbales. Aux incontournables et traditionnelles musiques de Noël, se sont rajoutés des extraits inédits puisés de leur dernier CD. Cette opération culturelle et gastronomique, à laquelle s'est rajoutée une centaine de spectateurs pour le concert seul, a été une délicieuse occasion d'entrer dans la période de l'avent.